

A Un Clic

Marzo 16, 2016
 "The Walking Dead" estrenará parque temático este año

A UN CLIC

Marzo 16, 2016
 Hallan un conjunto de petroglifos de la época prehistoria en el sur de Egipto

A UN CLIC

Marzo 15, 2016
 El papa llegará a Instagram con el nombre de Franciscus el 19 marzo

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Marzo 15, 2016
 Juanes destaca importancia de la visita de los Stones a Colombia

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO

Marzo 15, 2016
 Este 16 de marzo se celebrará en Colombia el Día de la Felicidad

A UN CLIC NACIONAL

Marzo 15, 2016
 Selena Gómez la nueva reina de Instagram

A UN CLIC
 PROGRAMAS
 RCNRADIO.COM

Marzo 14, 2016
 El nuevo Iphone y

RCN Noticias del Cauca 16 de Marzo 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Marzo 16, 2016 - 8:10 Am

Me gusta 0 Twittear WhatsApp

Estas son las noticias más importantes de Popayán y Cauca para hoy miércoles 16 de Marzo de 2016



Algunas vías de Popayán estarán cerradas hoy por obras de parcheo a partir de las 7:00 de la mañana.

Sesionó la Mesa Energética Departamental con la presencia de alcaldes y encabeza del gobernador del Cauca, Oscar Campo, junto a directivas de la CEO y líderes comunitarios para dar salida dialogada a las inconformidades de comunidades por la calidad del servicio de energía recibido.

Acuerdos logrados en materia de docentes y de alimentación escolar con manifestantes de comunidades educativas permitieron la habilitación de la vía Panamericana que tuvo cierre total durante varias horas tanto al norte como hacia Pasto, dejando incomunicado al interior del país por más de 12 horas.

Un proceso de conciliación con las familias que actualmente ocupan el predio denominado Brisas de San Isidro, ubicado al norte del municipio de Popayán, fue socializado por la Oficina Asesora Jurídica del departamento, presidida por Carlos Andrés Bolaño, jefe de la dependencia.

El Centro Recreativo Colgate Palmolive en Popayán tuvo obras de adecuación por un valor de 500 millones de pesos y cuyas obras serán puestas al servicio de la comunidad en los próximos días., se indicó desde la Secretaria del Deporte y la Cultura del municipio.

Recursos propios por valor de mil 400 millones de pesos fueron comprometidos por la Gobernación del Cauca a comunidades educativas de Timbío que protestaron por la no entrega de las instalaciones de la Institución Educativa San Antonio de Padua.